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Question écrite du 2 avril 2012 de M. Alexandre Wisard: «Absentéisme et gestion 
des ressources humaines en Ville de Genève». 
 

Lors du débat budgétaire tenu à la commission des finances à l'automne 2011, la 
conseillère municipale Frédérique Perler-Isaaz a demandé au Conseil administratif de lui 
fournir les chiffres de l'absentéisme en Ville de Genève. Seul le magistrat Pierre Maudet a 
répondu. 

 
Je demande donc au Conseil administratif de fournir au Conseil municipal le taux 

d'absentéisme (absences non planifiées) pour les années 2010 et 2011, département par 
département, service par service. 

 


